

Aragón-Info, viernes 20 de mayo del 2.005

CON MOTIVO DE LO SUCEDIDO EN EL CAMPO DE MANIOBRAS DE SAN GREGORIO, EL 8 DE MAYO DE 2005.

El pasado 8 de mayo de 2005, la Campaña “Desarmar San Gregorio” organizó una Marcha al campo de maniobras, coincidiendo con la romería que se realiza a la ermita situada, actualmente, en su interior. Nuestro objetivo volvía a ser exigir la devolución de la totalidad de ese terreno para su uso pacífico, ecológico y tradicional. Los mandos militares prohibieron la entrada a casi un centenar de personas por ese motivo. El único grupo que consiguió estar presente en la explanada de la ermita colocó una pancarta y repartió octavillas, a pesar de que varios militares pidieron la retirada de la misma. Mientras tanto, una pancarta del partido político gobernante se exhibía sin problemas en un lugar todavía más visible que la nuestra.

Cuando ya han pasado unos días de los hechos y para aclarar los comentarios e informaciones publicadas, queremos expresar lo siguiente:

1º Afirmamos que participamos en la romería con una reivindicación positiva que realizamos en nombre de un ideal de paz que es compartido por muchas personas, en un día en el que, como vecin@s de Zaragoza, disfrutamos de un espacio que debería ser de la gente. Nuestra acción es pública, pacífica y noviolenta y respeta en todo momento el conjunto de actos religiosos, folklóricos y lúdicos que componen la jornada. Nos sentimos afectad@s por la presencia del mayor Campo de Maniobras de Europa, a las puertas de casa, donde se hacen juegos de guerra que traerán luego la muerte de muchas personas y donde se maltrata la naturaleza sin valorar las consecuencias.

2º Denunciamos al ejército y, en concreto, a los mandos militares del Campo de Maniobras por prohibir la entrada de personas siguiendo un criterio de persecución de la ideología pacifista, coartando el derecho a la libertad de expresión. Se realizaron registros abusivos y se prohibió la entrada a un nutrido grupo de personas, sin ningún criterio válido. Vamos a tomar las medidas legales necesarias para aclarar qué autoridad tienen los mandos militares del Campo de Maniobras para prohibir la entrada en una actividad abierta a todos los vecin@s de Zaragoza.

3º Comunicamos nuestra intención de seguir comprometidos con la reivindicación de la devolución de San Gregorio. Vamos a incrementar los diálogos con el tejido asociativo de la ciudad para que participen en esta reivindicación que consideramos propia del sentido común. Queremos que tod@s tengamos posibilidad de expresar nuestro sentir, y para ello es posible que convivan las creencias de cada cual, el folklore, la fiesta al aire libre o el recordatorio de que, en Zaragoza, mucha gente no quiere la guerra: y es que un Campo de Maniobras y Tiro no es, ni mucho menos, una expresión de la paz.

La verborrea patrioter del Ministro Bono no puede ocultar hechos como los acontecidos este 8 de Mayo, en los que se muestra que los pasos para lograr la paz no acabaron con la retirada de las tropas españolas de Irak, y que tod@s podemos seguir haciendo nuestra contribución denunciando que espacios como los de San Gregorio sigan sometidos a la jurisdicción militar, poniéndose de manifiesto todas sus contradicciones.

RECLAMA EL CAMPO. RECUPEREMOS LOS TERRENOS MILITARIZADOS.

Campaña “Desarmar San Gregorio”.
mambreu@unizar.es

Una crónica e imágenes de lo sucedido el pasado 8 de mayo en San Gregorio pueden encontrarse en:
http://www.nodo50.org/tortuga/article.php3?id_article=1844

@@

NOTA DE PRENSA

Huesca, 19 de mayo de 2005

En el Centro Cívico Santiago Escartín
CONSUME HASTA MORIR, EXPOSICIÓN DE CARTELES DE ECOLOGISTAS EN ACCIÓN

Justicia en las calles, esto es lo que demandamos con firme convicción y muy en serio, pero a la vez con simpatía, pasando un buen rato. Los coches nos imponen su ley: velocidad, prepotencia, "malos humos" y violencia. Por eso al desplazarnos en bicicleta cada día por la ciudad convertimos nuestra movilidad en un acto de desobediencia cotidiano. Si además, nos manifestamos en bicicleta y desnudos convertimos la desobediencia en una protesta ejemplar.

El llamamiento de la Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón (CCC) ha sido secundado por decenas de ciudades en todo el planeta. En el Estado Español por Zaragoza, Madrid, Iruña, Huesca y Barcelona (más info de las convocatorias en www.ciclonudista.net)

La Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas (CCC) de Aragón (Estado español) llama a realizar manifestaciones ciclonudistas en ciudades de todo el mundo, el sábado 11 de junio de 2005, extendiendo las realizadas durante los 4 últimos años en la ciudad de Zaragoza a tu localidad y el pasado año en 30 ciudades de todo el planeta, en la 1ª convocatoria mundial

Denunciamos que nuestras calles han sido secuestradas por el coche privado que colapsa las ciudades degenerándolas en lugares hostiles y peligrosos. El coche mata y su impunidad nos escandaliza. Demasiados intereses de multinacionales belicistas del petróleo y del automóvil están en juego si esto se cuestiona.

Proponemos un modelo de ciudad donde las personas recuperen su espacio, donde se reduzcan las necesidades de desplazamiento y se apueste por el peatón (que somos todos) y por los medios de transporte menos contaminantes y más eficaces.

¿Por qué en bicicleta? La bicicleta es un medio de transporte urbano solvente, saludable, ecológico y divertido. Es un icono, un símbolo de libertad y un instrumento práctico de transformación social. No paga tributos, no gasta petróleo, no colabora con el desarrollismo destructor ni con la guerra global.

¿Por qué desnudas? Porque nos sentimos desnudos ante el tráfico por la falta de respeto de los conductores y la desidia de los gobernantes. Con la desnudez hacemos visible la fragilidad de nuestras "carrocerías" (nuestro propio cuerpo). Además, mostramos nuestro cuerpo con naturalidad, rompiendo el pudor, desmontando tabúes respecto a nuestro físico impuestos por la moda y la avaricia de la industria transnacional textil. En definitiva, nos enfrentamos al tráfico urbano con el cuerpo desnudo sobre la bicicleta como la mejor forma de defender nuestra dignidad y de vivir la lucha social.

Visita nuestra web: www.ciclonudista.net

Contacta con nosotras y más información: info@ciclonudista.net

Visita también: www.worldnakedbikeride.org

Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón (CCC)